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VERBALE DEL CONSIGLIO DI CORSO DI LAUREA  

 

 

Il giorno Mercoledì 11 maggio 2022 ore 13.30 è convocato il Consiglio di Corso di Studio in CDS 

Pianificazione della Città del territorio e del paesaggio con lettera prot.n. 29/A/2022US/PCTP/DPCS/mgg del 

11/05/22 in modalità telematica al seguente link:  

 

meet.google.com/bgk-pxak-ttt 

 

per discutere e deliberare sul seguente ODG: 

 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Proposte acquisti per la didattica; 

3. Pratiche studenti; 

4. Varie ed eventuali. 

 

 

 Presente Assente Assente 

giustificato 

Professori Ordinari    

Bernetti Iacopo X   

Carnicelli Stefano X   

De Luca Giuseppe   X 

Ferrini Francesco   X 

Petrucci Alessandra   X 

Poli Daniela X   

Vignoli Daniele  X  

Professori Associati    

Alberti Francesco X   

Belli Gianluca X   

Lingua Valeria   X 

Lucchesi Fabio X   

Merlo Alessandro X   

Munz Giulio  X  

Rocchi Benedetto  X  

Saragosa Claudio X   

Zetti Iacopo X   

Ziparo Alberto X   

Ricercatori    

Sturla Zerene Gino  X  

Frodella Wiliam  X  

Rappresentanti degli studenti    

Grassadonia Matteo  X   

Tamburini Emma  X   

Docenti a contratto    

Chiti Michela   X 

Di Figlia Luca   X 

Fantini David  X  

Nardini Fabio  X  
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Nofroni Lorenzo  X  

Paci Marco  X  

Poli Gianmarco  X  

Lanzara Costanza  X  

 

 

Constatata la presenza del numero legale, la seduta si apre alle ore 13,35.  

Viene nominato segretario il dott. Tommaso Borghini. 

 

1) Comunicazioni del Presidente del CdL 

 

Il Prof. Saragosa comunica al consiglio che i Presidenti dei corsi L21 e LM48 si stanno prodigando per 

promuoverei corsi di laurea; l’ultimo incontro con il sindaco di Prato Biffoni ha evidenziato un grande 

interesse dell’amministrazione nei confronti dei corsi in pianificazione territoriale, ma a tutt’oggi non si è 

ancora concluso un eventuale finanziamento esterno ai CdL. 

Comunica al consiglio che dai finanziamenti con il circondario Empolese Valdelsa rimangono in cassa ancora 

alcuni residui dei vari finanziamenti (da URBA 2012 a URBA 2018) per un ammontare complessivo utile di 

circa euro 50.000 (cinquantamila euro). Propone di conseguenza, nuove decisioni per incrementare le 

attrezzature e gli strumenti didattici per gli studenti dei CCdLL. 

 
 

2) Proposte acquisti per la didattica 

 
       Il Presidente prof. Saragosa illustra in dettaglio la somma dei fondi disponibili dei CCdLL.  

Presenta alcune ipotesi di innovazione tecnologica della didattica dei CdL chiedendo al consiglio di aprirsi a 

nuove prospettive tecnologiche per un maggior supporto alla didattica; fa riferimento esplicito a due proposte 

che possano aumentare le capacità degli studenti nelle fasi analitiche e di progettazione: 

• drone per il rilievo topografico e fotogrammetrico 

• stampanti 3d per la restituzione tridimensionale delle realtà progettuali 

Propone al consiglio lo stanziamento di risorse congrue all’acquisito di queste due tecnologie. 

Interviene il dott. Borghini che illustra brevemente quali sarebbero le caratteristiche migliori delle tecnologie 

richieste ai fini di un utilizzo didattico e di ricerca. 

Precisa che il Lab. Comunicazione sta già operando per il cdl nella misura del suo ruolo istituzionale, ma che 

risulta poco performante per le esigenze attuali del cdl, conseguentemente la necessità di contribuire con 

€1.000 per avere una persona del Laboratorio che supporti questa fase promozionale dei cdl. 

 

Evidenzia la necessità di autonomia delle strumentazioni per la didattica al fine di non ingolfare i Didalab 

impegnati sulla ricerca. Evidente che il sistema dei laboratori Didalab deve essere preso in considerazione ma 

insiste sulla necessità che i corsi didattici distaccati debbano offrire tali opportunità ai propri studenti in modo 

autonomo. 

chiede al consiglio di esprimersi e votare gli l’impegno dei fondi per gli acquisiti di quanto discusso in 

consiglio. 

Il Consiglio di Corso di laurea approva all’unanimità. 

 

 
3) Pratiche studenti. 

 

Non ci sono pratiche studenti da analizzare.  
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4)  Varie ed eventuali 

Non essendoci altri argomenti da discutere il Presidente dichiara esaurita la seduta.  

La riunione del Consiglio si conclude alle ore 14.30. 

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

                                                                   

 

  

 

                                 

                                   

 

Il Presidente del Corso di laurea in PCTP 

Prof. Claudio Saragosa 

 

Il Segretario verbalizzante 

Dott. Tommaso Borghini 

   

 

 


